

## Los Aspectos de la muerte. 723

Andy Espinosa



Image not found.

# Capítulo 1

723.

Proyecto 458 fallido, experimento 297 fallido, proyecto 751 fracaso total, experimento 135 resultado inesperado y destruido, 561 deterioro de su estructura se auto destruyó, 328 sistema vulnerado y restos destruidos, experimento 664 sin información, proyecto 72....

En una habitación vacía bajo tierra, la única máquina rudimentaria que quedaba en el mundo, continuaba su labor, mostraba los códigos de los múltiples experimentos de una organización que destruyó el mundo, para ella no había diferencia, no sabía que era detenerse y seguiría así hasta el día que la electricidad fallara.

Hace unos meses atrás el lugar era un bastión de la tecnología y la investigación, allí trabajaban las mentes más brillantes, la vanguardia era el pan de cada día y poco a poco todo ese conocimiento acumulado fue el suficiente para crear vida acelerada, es decir saltos cuánticos evolutivos en menor tiempo, con el fin aparente de curar enfermedades y beneficios para la humanidad.

Pero la ciencia es hecha por humanos, por tanto está sujeta no solo a sus teorías, sino además a la forma de pensar, a la visión de lo bueno y lo malo, de la avaricia y el altruismo, en pocas palabras la ciencia no es perfecta por que la hacen seres imperfectos.

Aun así el espíritu de la gran mayoría era lograr una sociedad autosustentable, la utopía donde la gente no muriera, no envejeciera, no enfermara y cada día se llegara a la verdad de la existencia, la libertad de no tener dogmas y de esa forma evitar guerras, luchas por el poder o todo evento que no contribuya al beneficio de la raza humana.

El primer paso fue aislarse de cualquier control gubernamental a cambio de extender la vida de los políticos, así lograron tener un terreno considerable para iniciar el proyecto, al conseguir lo necesario comenzaron con un pequeño espacio que luego creció exponencialmente, su economía aumentó, llegando a ser el centro de investigación más importante del mundo, fueron ampliando sus áreas de influencia y con ello sus contactos, eso benefició su labor principal.

Mientras el sueño se gestaba, se comenzaron a formar relaciones de poder y con el poder vino la jerarquización de acuerdo al nivel de conocimientos, de proyectos, de contactos, de áreas del desarrollo, desde la que consideraban inferior a la más avanzada y elitizada. La normalización de estos elementos, terminó convirtiéndose en un Estado disfrazado de utopía, imperceptible para aquellos inmersos en esa

dinámica social a la cual se referían como Lab.

El director de este nuevo Estado había logrado su meta, ser independiente, tenían el control del mundo y básicamente nada se les interponía, su existencia era un secreto y debería ser así, pues las personas que les ayudaron mantendrían su cooperación para mantener los beneficios obtenidos.

Pero la contradicción de la vida no había perdido su magia, ya que el que lideró todo el proceso para que el Lab fuera lo que es, no pudo superar el impase que significó la muerte, pues su cuerpo se volvió cada día más superficial, su cerebro al final no funcionó debido a una falla en los órganos artificiales. Luego de ello alguien debía suceder al ideólogo y como era lógico debía ser el más apto, en este caso el más inteligente.

I

Como había sido escrito en la constitución el nuevo líder debería dar un discurso, pero para este nuevo sujeto el protocolo solo era burocracia innecesaria y por lo tanto salió al balcón del edificio maestro, tomó el micrófono y dijo.

Les agradezco por venir, gracias al anterior líder por darme esta oportunidad, espero que sigan trabajando, pues esto no se mantiene solo, no siendo más feliz resto de día.

Los demás científicos estaban ofendidos, no solo por el discurso, sino porque sabían que Parsons creía que los demás eran solo obreros sin valor y sin la inteligencia para poder comunicarse a su nivel.

Parsons tomó un carro electromagnético que lo llevó a su oficina hogar, junto a él estaba su esposa, que además de ser una chica hermosa, como era costumbre era la más inteligente, dentro de esa sociedad se debía mantener la inteligencia con una idea muy vieja, casando a los individuos más inteligentes, ósea la elite se emparenta con la elite. Para el científico, era otro requisito para aspirar a lo que hoy tenía, pero para la doctora Solei era comfortable amar a alguien pese a no ser correspondida.

La noche pasó normal, una siesta de ocho horas luego de consumir unos cuantos vegetales, la doctora se dio un baño con sales minerales para aliviar el estrés, se estaba preparando para tener otra sesión de sexo, pues ya era hora de tener un hijo, un heredero del imperio que su padre estaba levantando, al llegar a la cama otra vez fue rechazada, lo único que le quedaba era dormir y esperar a que comenzara el día.

Solei, hazme un favor, comunícate con la junta directiva, vamos a dividir

las secciones de desarrollo, como te lo prometí.

¿estás seguro? Si lo haces no tendrás injerencias en algunos proyectos.

No importa, solo te dejaré lo que mantiene entretenidos a los ignorantes, yo tengo cosas mejores que hacer.

Como quieras, solo no te extralimites – dijo algo afligida Solei –.

Al otro día Solei se encontró con un grupo de estudiantes expertos en biomecánica, robótica, química y genética, a la cabeza de la investigación estaba la joven científica Sánchez especialista en nano máquinas, el grupo fue escogido específicamente para un proyecto que buscaba crear vida alterada, con el fin de ponerla al servicio de la humanidad, dicho grupo de trece personas ante los ojos de los habitantes del Lab y del resto del mundo no existía.

## II

No lejos de allí, en la pequeña ciudad de Telos, un joven terminaba sus estudios, la gente lo conocía como Teun, el nuevo prodigio de la ciencia y la tecnología, el chico podía aprender y aplicar problemas complejos en cuestión de segundos, lo cual no debería sorprender, pues en sí mismo era resultado de los avances en genética que el Lab clandestinamente había hecho.

A diferencia de la mayoría de las personas que se graduaban a Teun no le interesaba ir a la universidad, con su habilidad y los conocimientos que tenía, lo único que iba a tener era un disgusto por las trabas que por lo general tiene un estudiante para desarrollar su propio perfil académico.

Trabajar sonaba bien, pero era peor que la universidad, obviamente sus habilidades de ser aprovechadas, serían mal pagas o tal vez tendría la maldición de trabajar en algo en lo cual no fueran necesarias y realizar trabajos repetitivos, solo para tener como ganancia un poco de dinero para comer y comprar lo que no necesita.

Teniendo en cuenta las posibilidades, no hallaba ninguna, así que como siempre, fue al parque a recostarse bajo un árbol para contemplar el cielo, de pronto se le acercó una pequeña niña que aparentaba unos diez años, lo miró por un instante a los ojos, lo que extrañó mucho a Teun.

¿Qué pasa pequeña, tienes algo? – preguntó Teun –

No señor, es solo que es extraño que alguien se quede como pendejo viendo el cielo, ¿está bien señor?

Teun se disgustó tanto que pensó en regañar fuertemente a la niña, sin embargo, algo le pareció curioso, pues se percató que cuando llegó la niña aparecieron más mariposas de lo normal, todas de un hermoso color amarillo.

Sabes pequeña, si algún día tienes problemas siempre puedes divagar en el cielo, a veces da un poco de libertad.

La niña extendió su pequeño dedo meñique y una mariposa se posó sobre su dedo, luego la dejó ir.

Tiene razón el cielo es liberador, pero si usted fuera mariposa no le prestaría atención, suponiendo que tuviera conciencia de su vida, sabría que solo vive un día.

Jajajaja señorita para ser tan pequeña dices cosas interesantes, pero a la postre es absurdo lo que dices, después de todo ¿Qué valor tiene un día?

La niña lo miró con una sonrisa radiante y le respondió.

Para ti que vives más, no tiene valor un día, pero para ella es su vida, para los que habitan el kairós toda tu vida no es nada.

Teun no respondió, pero entendió que lo dicho por la niña era coherente, él no podía simplemente esperar a que todo pasara, así que intentó aplicar su habilidad a su vida, pues a su parecer no había peor estupidez que tener una habilidad y dejarla perecer por mediocridad.

Así que se levantó con gran energía, se limpió y decidió aplicar al examen plus para trabajar en el gobierno como consultor general, antes de marchar tomó a la niña, le dio un abrazo y un ligero beso en la frente, le pareció extraño que ella estuviera fría, pero lo ignoró, pensó que solo era por el clima.

Luego del examen, Teun obtuvo el segundo mejor promedio del año y el tercer mejor desde que la prueba se aplicaba, debido a su desempeño se le asignó trabajar en el área seis, del Estado de Tenebria, el cual era conocido por su abundante vida nocturna, allí debía encontrarse con la que sacó el mejor examen del año y la directora del área seis.

Él sabía que se dirigía allí para ayudar a resolver el problema de desapariciones que tenía la capital de Tenebria, lo primero que hizo fue despedirse de sus padres, recoger los documentos necesarios, visitar a los amigos que dejaría atrás y lo más importante agradecer por todo a su abuelo, que había fallecido unos días atrás, así que en su tumba dejó las orquídeas que más le gustaban y se despidió.

### III.

Etnais era muy diferente a lo que Teun acostumbraba, la ciudad tenía el peso del desarrollo que lentamente entraba en un estado de miseria, la gente caminaba ensimismada, no tenían conciencia de su entorno, para Teun era triste ver como la existencia podía tornarse deprimente y sosa en medio de un lugar que lo tenía todo.

Luego de caminar un poco pidió indicaciones en una tienda de revistas, allí el anciano que atendía le dijo que debía tomar el metro, luego en la estación trece debería caminar unas siete u ocho cuadras al norte y encontraría el bar "Isariote", allí se encontraría con los otros asignados para la labor.

Dentro del lugar estaba atestado de parejas que buscaban calentarse lo suficiente para alquilar uno de los cuartos que quedaban en el segundo y tercer piso, entre todo ese tumulto Teun no podía reconocer quienes serían las personas a las que tenía que ver.

Por un instante el joven se quedó mirando a una hermosa chica con rasgos orientales, la chica le correspondió la mirada y se acercó lo más rápido que pudo, al estar frente al joven lo abrazó y al oído le susurró.

Ven conmigo, te estábamos esperando.

Teun no dijo nada y la siguió, intentaba no observarla más de la cuenta mientras caminaban, pero era imposible dejar de verla, luego de pensarlo un poco el muchacho admitió que le estaba gustando, pero debía ser profesional y daría su mayor esfuerzo para que algo como el amor o el deseo no deterioraran su raciocinio.

El problema de Teun era que cuando analizaba demás algo que para él no tenía sentido, tendía a perderse en un monólogo que lo aislaba de la realidad, por eso de tanto pensar en la chica que tenía en frente, cuando entro en sí, se percató que estaban en el tercer piso del Isariote, así que la chica abrió la puerta de la habitación siete.

Adelante Teun, te esperábamos.

Teun entro un poco nervioso, se dio cuenta que el lugar era acogedor, tenía un peculiar diseño, lo único que le llamó la atención era la ropa de hombre en el suelo, sin embargo lo ignoró, al final la chica le pidió que se sentara en un viejo sofá mientras ella entraba en una habitación.

¿pero en que mierda me metí? Debí ser más cauteloso – pensaba Teun mientras jugueteaba con una moneda entre sus dedos –

Luego de unos minutos salió la chica de rasgos orientales.

Teun, te presento a la persona que nos dirá que debemos hacer en esta ciudad, te puedes dirigir a ella como "emperatriz".

Cuando Teun se paraba, se dio cuenta que estaba desnuda, obviamente su reacción fue de sorpresa y excitación, aunque hizo lo que estuvo en su alcance para que no se notara, así que le dio la mano procurando concentrarse en los ojos de emperatriz.

¿un hombre? – exclamó emperatriz – definitivamente el examen plus lo aprueba cualquiera.

Si lo sé, yo esperaba una mujer pero me encontré con este despistado, era el único que cumplía con la descripción, así que ni modo – agregó la chica oriental –

Qué más da, acompáñenme a mi habitación – dijo Emperatriz mientras se ponía una bata de baño –

Una vez en el cuarto el ambiente se sentía tenso, así que Teun intentó romper el hielo.

Disculpen señoritas, si ella es emperatriz, la chica que me trajo aquí ¿es Mulán o algo parecido?

Lastimosamente Teun quedo como un idiota y lo único que consiguió fue una mirada de odio por parte de emperatriz, aunque la chica con rasgos orientales le sonrió levemente.

Al percatarse que no hubiera ningún tipo de elemento extraño en la habitación y cerciorarse que nadie más estaba escuchando, emperatriz repartió unas carpetas, mientras Teun y la chica las ojeaban emperatriz explicaba.

Desde hace unos cinco días a la fecha desaparecieron una cantidad de setenta personas en esta ciudad, no se sabe nada de ellos y no hemos recibido el reporte de sus cuerpos ni aquí ni en otra parte.

Luego de revisar Teun se dio cuenta de algo y no dudó en comentarlo.

Emperatriz corrígeme pero la mayoría de personas que aparecen aquí son gente abandonada en su mayoría ancianos, gente de calle y personas perfiladas para suicidios asistidos.

Emperatriz lo observó un momento pero le quitó la mirada, como si esperara que se diera cuenta de algo sin lograrlo realmente, justo cuando

lo hizo la chica con rasgos orientales respondió.

En ese caso Teun, no existiría ningún tipo de denuncia frente a las autoridades, pues no hay nadie que los pueda extrañar o esté pendiente, el problema aquí es con los hermanos Zen.

Así es – agregó Emperatriz – esos dos chicos son los hijos de la familia más importante de la ciudad, básicamente los demás nos importan una mierda, lo que se nos encargó fue saber que sucedió con esos hermanos para que la familia pueda mover sus contactos, de allí en adelante lo demás no nos importa.

Teun se sintió un poco mal, pensó que estaba en lo correcto, pero en retrospectiva resultaba lógico que los que hayan contratado los servicios de la agencia debían ser personas poderosas. Al notar que Teun estaba distraído, emperatriz agregó.

Oye Teun, aquí es más importante la esencia del trabajo, lo demás es solo un estorbo moralista, tenlo claro.

Luego de eso emperatriz les pidió que resolvieran el caso, dejaran las carpetas y se largaran lo más pronto posible, unos minutos después de haber salido del Iscariote, una explosión sacudió el barrio, la habitación siete había estallado sin dejar ningún tipo de rastro.

Teun estaba preocupado, así que iba a salir lo más rápido posible por emperatriz, pero la chica oriental lo detuvo, al tener la atención de Teun simplemente movió su cabeza en señal que no había nada que hacer.

El chico se sentía mal, así que para disimular, le dijo a la chica con rasgos orientales.

Sabes me comporté como un idiota allá atrás, me gustaría saber cómo llamarte.

La chica sonrió y respondió.

Me puedes llamar Mulán.

#### IV

En el Lab el ambiente estaba tenso debido a las decisiones recientes de Parsons, por primera vez desde que los humanistas fueron expulsados, las facciones estaban divididas en dos bandos, por un lado estaban aquellos que querían mantener las ideas del difunto presidente, en los cuales la moral y ética sean los caminos para el desarrollo científico, conocidos como moralistas, para ellos era importante que existiera desarrollo sin la necesidad de sacrificar a los sujetos bajo ningún medio y de esa forma

evitar errores pasados.

Por el otro lado estaba la facción que encabezaba Parsons a los que se les llamó los positivistas, un nombre demasiado antiguo para una sociedad tan avanzada, para este grupo lo más importante eran los resultados, los cuales deberían estar sujetos al rigor científico y al método lógico correspondiente, eso era su única guía lo demás podía pasar a un segundo o un tercer plano.

Dentro de esa dialéctica el ambiente estaba caldeado, aunque no lo suficiente como para que los poderosos del Lab hicieran algún movimiento, para ellos era indispensable mantener ese ambiente, pues así Parsons estaría pendiente de sus proyectos permitiéndoles negociar y adelantar otros sin que el presidente o su gente se dieran cuenta.

En el tobogán sesenta y nueve se encontraban Sánchez y Solei, las dos iban camino a sus puestos de trabajo en sus respectivos proyectos, Sánchez tenía una total desconfianza hacia Solei sin embargo para ser profesional intentó armar una conversación por más superflua que esta fuera.

Te noté tensa Sánchez ¿acaso mi esposo te hace trabajar más de lo debido?

Sánchez desvió la mirada, no quería hacer contacto con Solei, así que respondió por salir del paso.

Estoy bien, si accedí a este trabajo es porque sabía de ante mano lo duro que sería.

Solei intentó mirarla cálidamente, pero en el fondo quería moler a golpes a Sánchez, pese a ello continuó.

No tienes por qué estresarte, al final hay que esforzarse mucho para llegar a un puesto más alto, así nos ha tocado a todos.

Al escuchar eso, Sánchez clavó su mirada con un tanto de fastidio en Solei y tomó una postura desafiante.

El problema Solei, es que mi esposo no me ayuda a entrar en los proyectos más importantes, si hago un cálculo de lo que yo he logrado en estos diez años y lo comparo con lo que tú hiciste en el mismo tiempo, asumo que en unos cuantos días te podría reemplazar.

Solei se quedó un momento en silencio, se sintió muy mal, en el fondo sabía que lo que Sánchez decía no era cierto, pero una cosa era la realidad y otra muy diferente como la percibían los demás y para ellos

Solei era un adorno.

Solei no respondió nada, solo esperó pacientemente a llegar a su oficina, una vez allí se metió en la ducha a llorar mientras el agua de la regadera se confundía con las lágrimas en su rostro.

Por su lado Sánchez había ingresado en el pabellón sesenta y seis, en ese lugar se estaba gestando el proyecto maestro de Parsons, al llegar la chica se descontaminó e inició el proceso de hibridación celular mediante nano máquinas, el concepto era simple, utilizar las células híbridas para que aumentara la adaptabilidad y recuperación del sujeto, mediante el control del tejido compuesto por estas células.

Luego de unas cuantas horas en el pabellón, Sánchez envió los resultados rápidamente a sus colegas los cuales estaban re escribiendo un código genético que les permitiera crear un organismo con las características especiales para que sus componentes orgánicos no rechazaran las células híbridas, al darse cuenta que esto sería viable en menos tiempo de lo esperado, llamó de inmediato a Parsons el cual llegó rápidamente para establecer la nueva ruta de investigación.

Sánchez con lo que logró actualmente ¿Cuánto tiempo estima que el proyecto puede pasar a la siguiente fase?

No se señor, tal vez mañana podemos utilizar a los sujetos de prueba que quedan, si los de la parte genética hacen bien sus trabajos a finales de este mes tendremos el primer espécimen funcional.

Parsons estaba a punto de superar a la naturaleza, controlarla y de paso erigirse a sí mismo como el mejor científico del mundo, ahora debía ayudar a los de la parte genética para lograr crear nuevos individuos con las predisposiciones genéticas para que fueran compatibles con las células híbridas.

Ese día Parsons llamó a Solei, indicándole que fuera a la reunión con la junta directiva, pues debería quedarse trabajando hasta tarde y le era imposible continuar con sus obligaciones. Solei con cierta resignación accedió a cubrir a su esposo como la primera dama que era.

Sin más que hacer Solei vistió el traje más formal que tenía y se dirigió hacia la reunión, en el camino al tomar la cápsula de desplazamiento, se topó con una chica dentro del vehículo, no se conocían ni nada por el estilo, la seriedad de ambas produjo que ni siquiera se cruzaran las miradas, sin embargo cuando salió del sitio la otra mujer dejó caer un papel, Solei intentó devolvérselo pero la cápsula se cerró, ya sin ninguna posibilidad de hacer algo lo abrió dándose cuenta de la expresión .

V

Múlán y Teun estaban intentando recolectar pistas acerca de los hermanos Zen, luego de unos cuantos días llegaron a un indicio interesante, los hermanos eran de los primeros humanos tipo dos, es decir mandados a hacer a medida, por tanto se podía decir que eran niños perfectos, sin embargo pese a sus características ellos debían pasar una serie de controles cada año, con el fin de observar que sus organismos se comportaran de acuerdo al patrón deseado.

Ambos sabían que en el mundo solo quedaban seis parejas de humanos tipo dos, lo que hacía que los hermanos fueran muy especiales y blanco fácil de aquellos que les gusta traficar con especímenes de este tipo.

No me gustaría separarme – refunfuñaba Teun mientras se cambiaba de ropa –

¿a qué le temes? Ya aceptaste la misión y como tu superior te lo ordeno – replicó un tanto disgustada Mulán – además luego de esto puede que vayamos a descansar.

Está bien, pero Mulán si todo sale bien debes aceptar salir conmigo, claro no será nada comprometedor.

Mulán miro de arriba abajo a Teun, luego giro el cuerpo.

Claro como si me pudiera fijar en alguien tan simple como tú.

Teun terminó de arreglarse la corbata y antes de marcharse le dio un beso en la mejilla.

Disfrutaré cuando estemos juntos.

Luego tomó un vagón electromagnético con destino a las oficinas de medicina avanzada Memphis, el plan era simple, Teun debería averiguar todo lo posible en el hospital donde nacieron y se llevaba el control de los Zen, mientras Mulán averiguaba si existía alguna fuga de información que hubiera permitido que algún tipo de mafia accediera a los datos de los hermanos.

Teun no tuvo problemas al acceder como nuevo médico de Memphis, según el sistema que habían alterado él se encargaba del área de vacunación en la cual cumplió su función fácilmente, pues la noche anterior logró aprenderse unos cuantos procedimientos frecuentes, por el momento esperaba escabullirse y acceder a la sala del director para acceder a algunos datos protegidos.

En el caso de Mulán era un poco más complicado, ella tenía por destino una planta de robótica, para la mayoría de personas era solo el lugar donde se construían los robots de asistencia automotriz, pero todos ignoraban que el sitio era uno de los tantos centros del Lab en la ciudad.

El problema de Mulán radicaba en que las trabajadoras femeninas solo se encargaban de tareas menores, por lo que acceder a un sitio que le permitiera entrar a una base de datos que le dejara ver si había alguna inconsistencia sería muy difícil, por ahora se centraría en mirar los patrones de la empresa sobre todo los cambios de seguridad, si contaba con suerte lograría acceder en la noche a la información que necesitaba.

Ya todo se había dado, ambos lograron acceder con éxito a los datos, sin embargo la seguridad era más compleja de lo que esperaban, pues el sistema estaba diseñado de tal manera que cuando habían dos consultas por el mismo dato, de acuerdo al rango se disparaba una alarma silenciosa en las oficinas de control de información del Lab, así que luego de una rápida investigación se darían cuenta que los que tenían acceso a la información no eran parte del Lab ni del hospital.

En un despliegue rápido las fuerzas del Lab intentaron capturar a ambos intrusos, después de un gran esfuerzo y con una gran cantidad de efectivos heridos, Mulán pudo escapar, pero por más que intentó comunicarse con Teun no logró que este diera señales de vida, así que lo único que se le ocurrió fue rastrear un implante que tenía en el lóbulo derecho de la oreja.

A pesar que no sería un trabajo sencillo no le quedaba de otra, normalmente dejaría morir al chico, pues ir a buscar a Teun ponía en riesgo el encargo, lastimosamente para ella él tenía información que no debía ser divulgada a nadie que no fuera habilitado.

Luego de pasar unos días Mulán con algo de ayuda de gente que le debía favores, ubicó la señal de Teun, parecía un tanto sospechoso, lo curioso es que coincidía con el lugar donde de acuerdo a la información, de la noche a la mañana comenzó un flujo de inversiones que superaban ligeramente la de otros centros de investigación, por tanto era la oportunidad de matar dos pájaros de un solo tiro.

Dentro de todo Mulán era una chica precavida, así que antes de ejecutar el plan que había ideado, tomó una cámara de video Betamax la colocó de tal manera que enfocara una silla y se dispuso a grabar.

Este video es la prueba que me dirijo al sector conocido como Loess, el cual se encuentra en la costa sur occidental del mar Gaón, de acuerdo a la investigación de nuestro grupo se presupone que se llevan a cabo investigaciones paralegales, si este video llega a manos del comando

central y ha pasado una semana se recomienda la intervención militar.

Luego de ello tomó el video y lo envió por correo, esto le daría tiempo para ir en busca de Teun y saber qué pasó con los hermanos Zen, ahora solo debía infiltrarse en la organización que estaba a cargo de la empresa de biomecánica en Loess.

## VI

Parsons corría apresuradamente por los pasillos del Lab en busca de un medio de transporte que lo llevara al centro Loess, hace poco Sánchez le había dado la noticia que él quería, al fin estaba listo para los sujetos de prueba luego de sesenta y ocho problemas con los especímenes y de unos cientos de obstáculos con los procesos previos, al fin se había llegado a un grupo de cuerpos que podían aguantar las células híbridas, además de que sus cuerpos no rechazaron los nuevos códigos genéticos insertados en la fase de re estructuración.

Cuando al fin logró llegar a Loess, no cabía de la emoción, así que comenzó a gritar como loco en busca de la encargada.

iii ¿SÁNCHEZ, SÁNCHEZ DONDE ESTA?!!!

Al calmarse un poco, se dio cuenta que Sánchez estaba frente a dos tanques llenos de líquido en los que habían un hombre y una mujer de unos veinte años, ambos estaban asistidos por máquinas que monitoreaban sus cerebros y demás signos vitales.

Parsons, este es el momento más importante de mi vida – dijo lentamente Sánchez – todo lo que he hecho hasta el momento esta sintetizado en estas dos obras maestras.

Luego volteo a mirar a los ojos de Parsons, la mirada de Sánchez se sentía cansada y afligida.

Pero ahora no sé qué hacer, estoy en lo más alto, pero no vale la pena todas las personas que hemos sacrificado.

Parsons abrazó a Sánchez y le susurró.

Todas estas personas y las que haya que sacrificar, son mártires, son los que dieron su vida para que la especie humana llegue cada día más alto y no hay que arrepentirse.

¿pero... y que hay de aquello de proteger los derechos de las personas?

Eso no aplica en estos casos – repuso Parsons mientras la alejaba un poco para mirarla a los ojos – si es por millones de personas, unos cuantos

sujetos no son nada, la ciencia avanza con este tipo de actos, así sucedió cuando se abrió por primera vez el cuerpo humano, cuando se experimentó con gente en los campos de concentración o los casos como el MK ultra, ahora nosotros tomamos la bandera de la humanidad.

Luego de ello Parsons con su mano acarició el rostro de Sánchez y la besó, ella estaba perpleja, pero en el momento en que ambos tomaron un segundo aliento, se dio otro beso, lentamente comenzaron a acariciarse, hasta que sus ropas fueron cayendo una a una en el suelo, así sus deseos fueron uno, cada vez que se miraban se conectaban más a un nivel que ninguno de los dos había sentido antes, en ese momento no importaba nada, solo la explosión de placer de ambos cuerpos compartiendo las ganas de amar.

Lejos de allí Solei estaba recostada en la cama de la habitación matrimonial, estaba revisando algunos datos de la división de higiene, al percatarse que debía revisar uno de los diskettes de finanzas, buscó en su cartera pero al sacarlo se dio cuenta que el papel que había encontrado estaba pegado al periférico.

Sin prestarle atención a lo que hizo previamente, se quedó observando la expresión, luego la escribió en un cuaderno y comenzó a descomponer los términos de la expresión.

Para ella era un entretenimiento, como un rompecabezas que estaba capturando su imaginación, con el tiempo comenzó a darse cuenta que no era una ecuación legítima, carecía de ser una construcción aritmética y mucho menos podría ser alguna cuestión teórica de la física, así que no perdió el tiempo, dejó el papel por ahí y se acostó a dormir un rato.

En sus sueños Solei intentaba descifrar que significaba la expresión, tanto que comenzó a recordar cuando era estudiante en la lectiva en ciencias humanas, recordaba la ponencia sobre semiótica, recordó que ese mismo día había conocido a Parsons, ya habían pasado diez años, todo esto era producto de la posición de su conciencia en su propia psiquis, entre la realidad y el sueño profundo.

En ese estado tenía cierta lucidez de algunas cosas que normalmente pasarían desapercibidas, recordaba la dirección de su antigua casa, las veces que pudo ascender a un puesto más alto que el de Parsons, el número de pecas de su difunta abuela, el calor del abrazo de sus padres, pero algo le resultó extraño cuando recordó el número de circuitos de cámaras del Lab.

Así volvió a recoger la expresión que había dejado a un lado, recordó que el circuito de seguridad estaba dividido en conjuntos de cien cámaras, pero que no existía dentro de esos conjuntos el número cero, eso ahora ya no era tan superfluo, así que Solei se quedó pensando y cambió la

expresión a  $0 = 720$ , eso quería decir que de existir un grupo cero, allí estaría la información que no coincidía con las inversiones en lo que al Lab como empresa correspondía, ahora solo debía buscar la forma de llegar a ese hipotético cero.

Sin pensarlo se vistió lo más ligero posible y emprendió su viaje hacia la sala presidencial, ya que teniendo acceso desde allí no pondría en alerta a nadie pues se suponía que el propio Parsons estaba accediendo a la información, así que al llegar comenzó a mirar los lugares del hipotético cero, centrando sus esfuerzos en los sitios donde probablemente podría requerirse este conjunto, al principio se dio cuenta que dentro del plan de inversiones el único sitio que no figuraba con algún tipo de edificio especial, pero tenía un ligero aumento de inversión en la región ochenta y ocho, conocida como Loess.

El problema para Solei estaba en que el conjunto cero estaba unido directamente a una alarma en el comando central de seguridad, por tanto no era visible desde la oficina presidencial como los demás conjuntos, así que la opción más viable era ir a Loess para verificar.

....